

El Banco de Leche Humana Provincial (BLH), que funciona bajo la órbita del Ministerio de Salud y Desarrollo Social, ya cuenta con su sitio web.

En el sitio bancolechehumana.neuquen.gob.ar , la mujer que quiera donar leche materna puede informarse sobre los centros de lactancia, despejar dudas sobre el procedimiento, conocer sobre otros bancos del país, conocer al equipo de profesionales que trabaja en el organismo, etc.

La página web fue desarrollada por la Oficina Provincial de Tecnologías de la Información y la Comunicación (OPTIC) dependiente de la Secretaría de Gestión Pública, y es actualizada permanentemente por referentes del BLH.

El BLH de Neuquén fue inaugurado en junio de 2016, funciona en el Hospital Cutral Co-Plaza Huinca y es el primero de su tipo en la Patagonia.

Más información en <http://bancolechehumana.neuquen.gob.ar> (+)